



César Augusto Robles

Medicina veterinaria y zootecnia

5to cuatrimestre

Actividad por realizar una súper nota

# Enfermedades en equinos

## Consumó de arena

La acumulación de arena en el tracto intestinal del caballo puede causar una variedad de signos clínicos. Retenciones de arena son comunes en caballos y ponis con acceso a suelos arenosos, especialmente si son alimentados con grano o heno suplementado de la tierra.

Los caballos parecen tener una variación individual considerable en cuanto a la cantidad de arena que se acumula en el tracto intestinal frente a la que sale con las heces.



## Vermes

Actualmente los pequeños estróngilos o vermes rojos son los parásitos más frecuentes de los caballos: la mayoría de huevos de las heces y las larvas de los pastos pertenecen a este grupo. El ciclo de vida de los pequeños estróngilos es de seis semanas, pero puede llegar a durar dos años.



## Escaras



Las úlceras de decúbito también llamadas llagas o escaras por inactividad son unas lesiones que aparecen en la piel cuando los animales pasan demasiado tiempo en una misma postura, lo que provoca roce y presión sobre algunas partes del cuerpo.